

EL RINCONCITO DE LA CONSENTIDA

Dale, dale con el look

POR GABRIELA CHOMER

Bastante frío ha hecho. Para qué vamos a andar con cuentos. Está como para “una mistelita para calibrar el cuerpo”, como le decía Floridor Carmona (Alfredo Castro) a su malvado patrón Martín Ortúzar (Álvaro Morales) en *Los Pincheira* de TVN. Gran telenovela, a todo esto.

Pero, así y todo, nuestras nobles autoridades se han esforzado para sacar sus mejores pintas, como bien podemos ver en la foto de nuestro morenazo



alcalde de Casablanca, Pancho Riquelme, dándolo todo junto al candidato a jefe comunal de Limache, Sebastián Balbontín (¿alguien dijo mufaz?). El único problema es que la onda se enfrió más rápido que la sopa cuando el fiscal Carlos Palma llegó a investigar a Valparaíso la arista ProCultura del caso Convenios, que terminó hasta con el celular del gobernador Rodrigo Mundaca confiscado y Balbontín en el cajón con vidrios de RD por sus supuestos vínculos con el psiquiatra Alberto Liraín.



De la misma forma, nuestra súper líderesa y magna alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, amaneció esta semana con su mejor pinta para la celebración de su cumpleaños, el que espera coronar con un triunfo ante Nelson Estay para las municipales de octubre.

Otra instantánea muy bonita es la que subió el honorable Presidente Gabriel Boric Font junto a su madre en su despacho del Palacio de La Moneda, ataviado con suspensorios, con



sendos mapas de Chile y el disco *Mothership* de Led Zeppelin a su espalda. Lo mejor son los comentarios espontáneos que acompañan la publicación: unos corazoncitos de la subsecretaria Nicole Cardoch y un cariñoso “¡Queen máxima!” de su exnuera, la ex primera dama, Irina Karamanos.

Pero si de facha se trata, se me viene a la cabeza Luca Prodan, el peladito de Sumo. ¿Se acuerdan de *Viejos vinagres*, esa que sonaba *dale, dale con el look... pero no te mires como captain Cook*? La historia cuenta que el navegante británico, que logró escudriñar y cartografiar gran parte de Oceanía y la Polinesia, tenía una alta percepción de sí mismo. Tan alta, que por su armadura lo consideraban casi un Dios. Eso, hasta que una vez en Hawái intentó secuestrar en pijama al jefe Kalani'opu'u para recuperar una embarcación y acabó ensartado por un cuchillo que él mismo había regalado a los aborígenes.

Entonces enlazamos con nuestra enviada especial a Hawái, la glamorosa Francisca Ayala, quien sigue dejando postales para el recuerdo desde su gira por las islas para el Festival de las Artes del Pacífico, con

surfleo incluido en Honoluli (¿zen serio en Evópoli aún no se dan cuenta de que tienen que llevarla sí o sí como candidata a lo que sea?)



Pero aunque pequemos de chovinistas, por estas latitudes también hay quienes estrenaron sus mejores tenidas durante las últimas lluvias. Mire usted nomás la estampa ejecutiva del alcalde de Concón, Freddy Ramírez; la galanura fluorescente de su colega de Olmué, Jorge Jil; el ondero detalle del alcalde de Limache y futuro diputado Daniel Morales, a quien incluso le dio el presupuesto para agregarle su cargo a la parka; o la entrañable moda de vieja de terna del esbelto y varonil seremi de Deportes Leandro Torres.

No es fácil, pues. Claro que no es fácil imponer estilo en una Región tan chaquetera como ésta. Si uno fuera malpensado, barajaría la opción de que el alcalde Jorge Esteban Sharp invirtió en corbatas sólo ahora que quiere ser senador. De hecho, esta semana en Nueva York, de visita en la ONU junto al senador Ricardo Lagos Weber para promocionar que la BBNJ se instale en Valparaíso, estrenó como tres nuevas en sus cada vez más pulcros lives.



¿De Viña quieren que les hable? No sean pesados. Ya quedó la grande la semana pasada con las desconocidas de Iván Poduje al tridente Germán Pérez, Jaime Varas y Patricio Gatica en *Sin Filtros*. Es más, de hecho para el partido entre Glorias Navales y la UC que se jugó en Sausalito hubo un encuentro de “antropología”, como diría Peter Veneno: la denunciante en el citado programa, Valeria Cárcamo, y uno de los aludidos, el concejal Jaime Varas, quien sumándose a la última moda también estrenaba una megaparka Northwest comprada en cuotas. Cuando se les pidió posar juntos para una fotografía, la excandidata a constituyente tu-



vo una salida de campeonato. “¿Quién es? No lo conozco”, espetó con una gran sonrisa, mientras el atribulado exedil sólo revolvía su cafecito.

Ahora, lo bueno (estamos siendo irónicos) es que la irrupción de “Pepe” Hoffmann no ha dejado heridos en la Región. Pero, a la vez, le ha permitido aparecer en todos los diarios y portadas después de lo que en Renovación Nacional estiman como un “chantaje” y que bien podría costarle un estallido social a su actual presidente, el senador Rodrigo Galilea, muy incomprendido por acá.



Ahora, el que debe andar con los ojos en la espalda después de que se faenaran a Lucho Pardo es el consejero regional, candidato independiente a la Gobernación, el siempre discolo Manuel Millones Chirino, a quien todos apuntan como la

próxima víctima del “pepismo” en la zona.

Un apunte: siempre en Viña, y volviendo a Sausalito, el alcalde de Llay Llay, Edgardo González, no sólo le deseó lo peor a Glorias Navales, sino que también hizo una dura acusación: “Van a perder y por goleada, su presencia en la Copa Chile esta manchada por la corrupción del fútbol *amateur*. El legítimo representante era El Roble de Llay Llay, actual campeón regional”. El asunto es que El Roble ganó el regional *amateur* y, de la noche a la mañana, le impusieron un partido de definición ante Glorias Navales para acceder a la Copa Chile, al cual ya habían vencido en la final de la Copa de Campeones de 2023, cosa a la cual se negaron acusando discriminación.



Para despedimos, le enviamos nuestros mejores deseos de recuperación a la delegada presidencial regional, Sofia González, quien debió partir a reposo con licencia médica, dejando como subrogante a la seremi de Justicia, Paula Gutiérrez Huenchuleo, que ayer se hizo cargo de las reuniones de seguridad con Carabineros, PDI, Armada, Gendarmería y Prevención del Delito para revisar las últimas novedades al respecto, que incluyeron un ataque a un uniformado el lunes por la noche en Viña del Mar.

